

Son épouse :

Birgitta Gerber, ses enfants et sa petite-fille ;

Ses frères, sœurs, beaux-frères, belles-sœurs, neveux et nièces
ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Pierre GERBER

qui s'est endormi paisiblement vaincu par la maladie le samedi 5 octobre 2013 à l'âge de 62 ans.

Pierre repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 boulevard de la Cluse à Genève.

La cérémonie aura lieu au Centre funéraire de St-Georges, le jeudi 10 octobre à 15h00.

Cet avis tient lieu de faire-part.

Là-haut dans le firmament se purifient mille cimes.